



1人1台のタブレット!!

校長 溝口 学

2月も末となり、3学期もいよいよ残り少なくなってきました。モクレンの花が咲き始めたり、草木が芽吹いたり春が近づいています。

さて、文部科学省の「1人1台端末と高速大容量の通信ネットワークを整備することにより、多様な子どもたちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育ICT環境を整備する」「これまでの教育実践と最先端のICTのベストミックスを図ることにより、教師・児童生徒の力を最大限に引き出す」ことを目的とした「GIGAスクール構想」

の実現により、霧島市でも令和3年度より、子ども一人ひとりにタブレット「iPad」が貸し出され、それぞれの教科の授業で使っていきます。また、このタブレットは、それぞれの子どもが小学校卒業まで使い続けます。それでは、タブレットを使った授業はどのようなのでしょうか。

子どもたちの活用として

- ・メモをとる
- ・文書を作成する
- ・インターネットで調べる
- ・考えをまとめる
- ・写真や動画を撮影する
- ・音を録音する
- ・プログラミング学習を行う
- ・授業資料を受け取る
- ・WEB会議でつながる
- ・ドリルで学習する
- ・みんなで同時に編集する
- ・考えを共有する
- など

教師の側では

- ・デジタル教科書を表示する
- ・授業資料を配信・回収する
- ・画面を配信する
- ・学習状況を把握する
- ・アンケートや小テストをする
- など

各教科の授業において、タブレットを活用することにより、子どもたちの興味・関心を高めるとともに、学習活動を一層充実したものにし、主体的・対話的で深い学びができるようにしていくものです。初めのうちは操作の仕方などにとまどうこともあるかと思いますが、子どもたちはどんどん使いこなせるようになっていくことだと思います。子どもたちがタブレットを使いこなしながら学習をしている姿を想像してみてください。



跳べたよ!!

2月13日(土)に、「縄跳び発表会」を行いました。子どもたち一人ひとりが、跳ぶ時間が長くなったり、挑戦した技の跳ぶ回数が増えたりと、自己新記録の子どもたちが多くいました。この発表会に向けて、3学期が始まると、子どもたちは挑戦する技を決め、朝の時間や休み時間を使って、一生懸命に練習に励んできました。練習している近くを通ると、「校長先生、見ててください。」「回数を数えてください。」と、技を披露してくれる子どもがいっぱいでした。

この練習している子どもたちの様子や縄跳び発表会当日の様子を見ながら、『練習すればできるという強い気持ちを持つことの大切さ』と『繰り返し練習するという努力の大切さ』を教えられました。



【時間跳びに挑戦】

給食費についてのお願いです!

先ごろ溝辺学校給食センター運営委員会がありました。陵南小学校では給食費の未納が本年度も多くあります。溝辺学校給食センターを利用する学校・幼稚園の本年度未納分の約半分の額が陵南小学校という状況です。

給食費は、給食の材料を購入するためのものです。このままの状態だと、今後子どもたちの給食の質や量にもかわることとなります。納入忘れのご家庭もあるかと思えます。納入済みがどうかを通帳などで確認していただき、ぜひ早めの納入をお願いします。



楽しみました!

2月17日(水)の夜から雪が降り始め、18日(木)の朝には、2・3cm雪が積もっていました。「18日朝の登校は大丈夫かな」と心配しましたが、道路や歩道に雪は少なく通常どおりの登校ができました。しかし、多くの子どもたちの手には雪玉がありました。登校途中で積もった雪を集めていました。中には、直径20cmぐらいの雪玉を抱えている子どももいました。また、いつもより登校時間も早い子どももいました。

学校へ着くと、さっさと準備を済ませ、校庭で雪合戦をしたり雪玉作りをしたりしていました。久々に雪の感触を楽しんでいる子どもたちでした。



【雪合戦】



【雪玉づくり】

入学説明会と体験活動!!

2月10日(水)に、来年度陵南小学校に入学する園児とその保護者を対象として、体験入学と入学説明会を行いました。

園児たちは、3つのグループに分かれて、それぞれ1・2年生の教室で絵本の読み聞かせを聞いたりして楽しく過ごしました。また、保護者には、学校職員が入学までの心得や入学に際し準備するものについての説明をしました。説明会終了後は、標準服や体育服の採寸を行いました。園児たちも保護者の皆さんも入学を楽しみにされているようでした。来年度の新入学児童は、現在のところ63名の予定です。4月6日の入学式でお待ちしています。



【入学説明会】



【絵本の読み聞かせに夢中】



【名前を呼ばれて元気に返事】

春はもうそこですね!



今学校では、いろいろな春咲きの花が咲いて、とてもきれいです。学級園や学校園に色とりどりの花が咲いてき

【ハクモクレン】ています。パンジー、ネモフィラ、アリッサム、サクラソウ、キンセンカ、ノースポール、ツルコザクラなど種類も豊富です。これらの花は、学校主事の宗像さんが種から育て、仮植して苗を育ててくださったものです。その苗を子どもたちと職員が一緒になって定植し、草取りをしたり水まきをしたりして育ててきました。とてもきれいですので、3月5日の学級PTAに来校された際は、ぜひご覧になってください。きれいな花を見ていると、春はもうそこだと感じます。



【サクラソウ】



【ツルコザクラ】

分別をお願いします!

PTA事業部で行っている資源物回収にご協力いただきありがとうございます。先日事業部の部員さん方で回収物を整理しましたが、分別ができていないものがありました。ペットボトル、缶(アルミ缶・スチール缶)、瓶、紙類(新聞紙・段ボールなど)が回収対象です。特に「瓶」については、生びん(一升瓶やビール瓶)を対象としています。生びん以外の瓶が出てあります。しっかり分別をして出していただけるようお願いします。



3月の主な行事

- | | | | | | |
|--------|---------------|-----|-------|-----|-----|
| 2日(火) | フッ化物洗口 | 9日 | 16日 | 23日 | |
| | 委員会活動 | | | | |
| 5日(金) | P登校指導 | | | | |
| | 学校保健委員会 | | 学級PTA | | |
| 8日(月) | 卒業式練習(6年) | | | | |
| | | 10日 | 12日 | 15日 | 18日 |
| 9日(火) | 図書最終貸出日 | | | | |
| 10日(水) | 図書返却期間 | | ~16日 | | |
| 16日(火) | 卒業式予行 予行反省 | | | | |
| 23日(火) | 卒業式会場準備(4・5年) | | | | |
| 24日(水) | 卒業式(1~5年休業) | | | | |
| 25日(木) | 修了式 辞任式 大掃除 | | | | |